

熊本市
花園公民館
主催講座



5月1日(日)午前9時半からリバーウォッチ！

井芹川に清掃にでかけましたが、草がかなり伸びていて、草刈りをしなければなりません。少し試してみたのですが、すぐには終わりそうにありませんでした。

そこで公民館近くの側溝のごみを拾いました。なかなか手こわく一筋縄ではいきません。5人で力を合わせて頑張りました。たくさんのごみを拾うことができました。

初めて集まった方もすぐにみんなの輪の中に溶け込み、色々な話ができました。コロナ禍でなかなか集まるのが難しいですが、3密を避け、飛沫を避ける工夫をしながら、「会話ができるというのは、とても嬉しい」と参加者から感想がありました。

また、「いろいろな人とのつながりが生まれることにわくわくする。」との声も。

自分のペースで、できるときに少しだけ、川のごみ拾いをしてみませんか？

作業後のマサラチャイでのティータイムもお楽しみに！

毎月第一日曜日はリバーウォッチ！

次回は6月5日(日)午前9時半からリバーウォッチ！！



協力:西区土木センター河川公園班

集めたごみを回収してくださっています。いつもありがとうございます。